

5月のできごと

令和初日に幸せ誓う



▲婚姻届を持って笑顔で
記念撮影
◀ヒノキ札に願いを書く



「令和への、はじまり」祝婚サービス
5月1日 市役所市民課ほか

令和になった初日に、婚姻届を提出したカップルをお祝いするため実施しました。

当日は大安だったこともあり、サービスを実施した9〜16時の間に87組が婚姻届を提出。カップルは幸せのヒノキ札、パックに「祝令和」と印字した富士のお茶、パピエロゼ（折り紙のバラ）を受け取った後、市役所2階に設置された記念パネルや市庁舎屋上のふじさんてらすMierulaなどで記念撮影をして、記念すべき日に心に刻んでいました。

看護の道へ 決意新たに



▲ナースキャップを授かる学生
◀キャンドルサービスの様子



戴帽式
5月15日 市立看護専門学校

厳かな雰囲気の中、学内で1年間の授業と演習を修了した2年生38人が看護の象徴であるナースキャップを授かりました。

ナースキャップをつけた学生はナイチンゲール像のキャンドルからともしびを受け取り、「富士山のように高い志と大きな心を持ち、決意を新たに一步を踏み出します」と誓いのことばを唱和しました。

式を終えた2年生は、命と向き合う責任と自覚を胸に学外で実践的な看護業務を学びます。

豪雨や台風の季節を迎え



▲水流を弱める「川倉」
ビニール製の袋に土を詰め
た土のうを運ぶ参加者▶



富士市水防訓練
5月19日 かりがね堤

台風やゲリラ豪雨といった水害の多発する時期を迎え、水防団員や富士市建設業組合員など合わせて364人が訓練に参加しました。

訓練は、水防技術の向上を目的として実施されています。

汗ばむような陽気のなか、訓練は豪雨による河川の水位上昇などを想定して行われました。参加者は、袋に土を詰め込んで土のうをつくり、壁のように積み上げた後、水流を弱めるために木材を組んで「川倉」を建てるなど、さまざまな訓練に取り組みました。



二次元コードがついた写真は、「市公式YouTube」から動画でごらんいただけます。

<https://www.youtube.com/user/ShizuokaFujiCity>



▲富士青春市民にエールを送る結花乃さん
歌声に聞き入る富士青春市民の皆さん▶



富士青春市民へエール

富士市出身のシンガーソングライターで富士青春市民の結花乃さんが、富士青春市民限定ライブを行いました。このイベントは、結花乃さんが夢に向かう姿を見ることで、富士青春市民一人一人が志を新たに一步踏み出すきっかけとする目的で開催し、約100人が集まりました。

結花乃さんは、富士市ブランドメッセ「ジソング」「いただきへの、はじまり」をはじめ8曲を披露。透き通る声で富士青春市民にエールを送りました。

富士青春市民大集合!! 結花乃ライブ
5月19日 消防防災庁舎



▲富士山周辺のグルメを味わう来場者



富士のふもとの絶品が大集合

「富士のふもとの食と生活の博覧会」をテーマに、富士市・富士宮市・裾野市・御殿場市・小山町で組織する富士山ネットワーク会議とふじさんめつせの共催で開催され、2日間で市内外から約4万人が来場しました。

来場者はグルメフェアや「厳選食財エリア」に並ぶおいしい食べ物を買いたい求めたり、「充実生活エリア」でさまざまな体験をしたりして、富士山のふもとのおいしいものやすぐれたものを堪能しました(関連記事は12ページ)。

富士のふもとの大博覧会2019
5月25・26日 ふじさんめつせ

募集中 夏休み親子消費者教室～親子で賢い消費者を目指そう!～(無料)

講座名	とき	ところ	対象	定員	持ち物
食品の色の性質について学んでみよう!	7月29日(月) 13:00～15:00	フィランセ西館 2階調理実習室	市内在住の小学4～6年生の親子	15組	色のついている食品(あめ、グミ、ジュースなど)、筆記用具
塩分について知ろう!	7月31日(水) 13:00～15:00		市内在住の小学3～6年生の親子		家でつくったみそ汁、加工食品のパッケージ、筆記用具
おこづかいゲーム～今日からわたしもやりくり上手～	8月5日(月) 13:30～15:30	富士北まちづくりセンター3階多目的室	市内在住の小学1～4年生の親子	30組	電卓、筆記用具

申し込み/7月12日(金)までに、市ウェブサイトで電子申請するか、電話で市民安全課へ(各応募者多数の場合抽せん)

※詳しくは、参加決定後、送付する文書をごらんください。

問い合わせ/市民安全課 ☎55-2750



▲申し込みはこちら